

**Zeitschrift:** Générations : aînés  
**Herausgeber:** Société coopérative générations  
**Band:** 31 (2001)  
**Heft:** 7-8

**Artikel:** Plus jamais seul!  
**Autor:** G.N.  
**DOI:** <https://doi.org/10.5169/seals-828421>

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

**Download PDF:** 01.04.2025

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

# Plus jamais seul!

Dans le canton de Vaud, 30 000 personnes âgées de 65 ans et plus vivent seules. Pas étonnant dès lors que l'isolement des seniors représente un problème difficile à gérer. Pro Senectute propose des solutions.

**B**ien avant les problèmes posés par les futures rentes AVS, l'isolement des personnes âgées à domicile doit être pris en compte par les institutions spécialisées. Chaque année, Pro Senectute reçoit plusieurs centaines d'appels de solitaires démunis face à certaines situations délicates. Et il s'agit certainement de la pointe de l'iceberg. Les personnes sont dirigées sur divers services.

Les soins de base, par exemple, sont assurés par les centres médico-sociaux (CMS). Ils prennent également en charge des services à domicile comme les repas, les soins infirmiers, l'ergothérapie, l'aide au ménage et à la toilette, etc.



Des bus équipés bien utiles pour échapper à l'isolement

Mais les personnes les plus touchées sont celles qui n'osent pas sortir de leur domicile, car elles craignent de chuter. Privées de contact, elles sont alors confrontées à l'isolement.

C'est pour elles que Pro Senectute a mis en place un service de visites régulières de bénévoles, sous l'égide de l'animation à domicile. L'institution vaudoise a également équipé deux bus, qui permettent aux personnes à mobilité réduite de sortir de chez elles. Des balades sont régulièrement organisées à travers le canton. Cette démarche connaît un tel succès qu'il est envisagé d'acquérir un troisième véhicule.

Afin de répondre à la demande grandissante des personnes solitaires, Pro Senectute Vaud est toujours à la recherche de bénévoles. N'hésitez pas à vous engager, si vous en ressentez le désir.

G. N.

**Renseignements:** Pro Senectute Vaud, Maupas 51, 1003 Lausanne. Tél. 021/646 17 21 et Info Seniors, tél. 021/641 70 70.

## FAUT-IL SE SOUCIER DU LENDEMAIN ?

Depuis de nombreuses années, les Unions chrétiennes féminines vaudoises proposent des semaines de partage, de réflexion, de détente et d'amitié. Cette année, le camp sera placé sous le thème suivant: «Faut-il se soucier du lendemain?» De nombreuses personnalités animeront cette semaine, parmi lesquelles Suzanne Frutig, Lucette Favre, animatrice en EMS, Willy Randin, directeur de Nouvelle

Planète, François Chérix, président de «Renaissance Suisse-Europe», Jacques André, pasteur.

Ces camps auront lieu à Crêt-Bérard du 27 août au 2 septembre et du 3 au 8 septembre. Compter Fr. 390.- par semaine.

**Renseignements:** Jacqueline Carrel, 1433 Suchy, tél. 024/441 48 24 et Anne-Marie de Miéville, Morettes 9b, 1197 Prangins, tél. 022/361 35 37.